



Miles de jóvenes de diferentes partes del mundo están llegando estos días a Panamá para celebrar la Jornada Mundial de la Juventud entre el 22 y el 27 de enero.

Hace unos años el Papa Francisco expresó su sueño de lograr una Iglesia pobre para los pobres que asumiera una actitud misionera que lo transformara todo; *"...un sueño aún más ambicioso: deseo un millón de jóvenes, o, mejor, toda una generación que sea para sus contemporáneos la doctrina social con pies"*. De ahí nació una cadena mundial de estudio y aplicación de los valores de la fe cristiana y su potencial de transformación social a través del [DOCAT](#), una guía de estudios atractiva e innovadora que permita conocer la doctrina social desde dentro y contagiar a jóvenes y adultos con este deseo de transformación.

Para impulsar este proyecto [ACN International](#), Youcat Foundation y Editorial Verbo Divino han aunado fuerzas para estar presentes en esta Jornada Mundial de la Juventud.

El deseo nació en el corazón de la iglesia centroamericana y del apoyo del Mons. José Domingo Ulloa, arzobispo de Panamá; consistiendo el proyecto en potenciar el estudio de la Doctrina Social de la Iglesia a través de pequeños grupos de lectura y diálogo. Para ello, se van a distribuir 25.000 DOCAT en papel y 250.000 DOCAT en digital durante los días de la JMJ.

El proyecto será animado, además, por más de 70 voluntarios de varias partes del mundo que han estado participando los días 20 y 21 de enero en un workshop de capacitación para la difusión, que ha tenido lugar en la Universidad Católica Santa María la Antigua en Ciudad de Panamá.

Hoy 22 de enero, en la Cinta Costera de la ciudad se celebrará la misa de apertura de la JMJ en la que estos jóvenes misioneros serán enviados a la misión de diálogo y serán los embajadores del [DOCAT](#). La expectativa es que hasta junio de 2019 puedan distribuirse hasta 100.000 ejemplares de este libro para la formación social de la juventud entre los proyectos diocesanos en toda Centroamérica, y con la idea de que esta "revolución" pronto pueda llegar al resto de países latinoamericanos.

